

広域合併について

代表質問



政友自民クラブ
君島 孝明 議員

教育行政について

質問… 県北に中核市が必要と思うが、本市の考えを伺います。

答弁… 地方における財政再建のポイントも、基礎自治体が広域化する中で無駄な投資をせず、資源を価値あるものに変えることとであり、地域住民の生活の向上や幸福感の向上を目的とし、スケールメリットを生かした行政経営ができるか十分に検証してまいります。

質問… 今後の進め方について伺います。

答弁… 那須地区の合併につきましては、行財政改革を進めながら住民サービスを継続する上で必要なものと考えておりますが、合併を進めるためには各方面のご協力やご理解が必要でありますので、機運が醸成するよう努力してまいります。

となるものが何かあるのか伺います。

答弁… 広域の連携の機運が盛り上がってきたことは事実であります。地域性という課題があるのも事実であります。強い思いと、明るい未来を作っていくという情熱を持っていくことが我々の使命だということを伝えていくことが大切であります。

質問… ICT教育について今後の進め方について伺います。

答弁… 文部科学省の方針に基づき令和2年度から4か年で一人一台端末の整備に向けて検討を始めております。

質問… 来年度のICT支援員が何人になるのか伺います。

答弁… ICT支援につきましても30%削減をしておりますので、支援員につきましても一度見直しを

しをするように考えております。

質問… 令和2年度学習支援の先生は、どのくらい減るのか伺います。

答弁… 157名の支援員がいましたが、今回は93名に削減をいたしました。各学校の実情を把握し、適切な配置と効果的な運用を実施し、教育効果の維持向上に努めてまいります。

質問… 給食費について第1子の

お子様から全額頂いて、第2子目以降から無料にすれば教育環境も良くなると思うが伺います。
答弁… 精一杯頑張つて来年も2割で止めたい。場合によっては、再来年には1割の負担で止めたという気持ちがあります。